

BOLETÍN No. 410 ->>

Pago de impuestos es una vía para contribuir en la construcción de un mejor país: Núñez Sánchez.

29 millones de mexicanos que están la informalidad no podrán tener bienestar en el futuro: ANS.

La conferencia magistral “Cultura contributiva” permitirá comprender de mejor manera la Reforma Fiscal: MAC.

México es un país lleno de contrastes, donde pocos tienen mucho y muchos tienen poco, sin embargo, a pesar de las carencias y la desigualdad, la juventud tiene en sus manos el futuro de la nación, por lo que necesitamos que se conviertan en líderes y tomadores de decisiones para que impulsen la economía y construyamos un mejor país; así lo manifestó Aristóteles Núñez Sánchez, jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), al dictar la conferencia “Cultura contributiva”, como parte de la cátedra “Humberto Martínez de León” de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Reveló que según estadísticas del INEGI, alrededor de 54 millones de mexicanos están en la etapa productiva para contribuir en el crecimiento del país, pero de esa cifra, 29 millones se encuentran en la informalidad, es decir, que no cuentan con prestaciones que les permitan tener un bienestar en el futuro próximo, por lo que hizo notar los beneficios de incorporarse en la formalidad.

Por ello, recalcó la importancia de que los jóvenes que participan de manera activa en la economía se integren a la formalidad, pues si no se formalizan ante el SAT, estarán condenados a vivir sin prestaciones, lo cual, les afectará en sus próximos años de vida, ya que la pirámide poblacional para el año 2050 en México se centrará en una población que en su mayoría será adulto mayor.

Asimismo, expuso que en otros países, el pago de contribuciones fiscales tiene un valor social, sin embargo, en México no es del todo aceptada esta obligación.

Debido a ello, el jefe del SAT reconoció un malestar generalizado por parte de la población para el pago de sus contribuciones fiscales, pero aseguró que los jóvenes tienen en sus manos el futuro para cambiar este concepto y generar una cultura contributiva, que permitirá impulsar la economía de México en beneficio de las próximas generaciones.

Núñez Sánchez hizo un llamado a la sociedad para que actúen conforme a la ley e ingresen a la formalidad y al pago de impuestos, pues es una vía para contribuir en la construcción de un mejor país.

Por su parte, el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, Mario Andrade Cervantes, estableció que la conferencia magistral “Cultura contributiva”, permitirá comprender de mejor manera la Reforma Fiscal, cuyo propósito es ampliar la base tributaria para hacer más equitativa la obtención de recursos, los cuales, serán destinados a ofrecer más y mejores

servicios públicos de calidad a los ciudadanos.

Asimismo, mencionó que la cátedra “Humberto Martínez de León” es un reconocimiento al legado del ex rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, quién sentó las bases para que la Institución se guíe por el camino de la mejora continua. También, señaló que a través de actividades y eventos de esta índole, la comunidad universitaria pondrá a la vanguardia su cultura y conocimiento en lo relacionado a temas fiscales.

Por otro lado, precisó que el 96 por ciento de los estudiantes de la UAA están inscritos en un programa avalado por organismos nacionales, superando una meta del 72 por ciento establecida en el Plan Nacional de Desarrollo para el 2018, cumpliendo con los objetivos del gobierno federal de incrementar la cobertura y calidad en educación superior en el país.

Por su parte, Humberto Martínez de León, rector fundador de la UAA, sostuvo que esta conferencia permitió que la comunidad universitaria reflexione sobre la importancia de participar en las actividades contributivas que se han convertido en factores indispensables para abonar en el crecimiento económico del país.

Además, señaló que el Servicio de Administración Tributaria es y debe ser un facilitador para estimular, propiciar y detonar la economía del país. También, comentó que el Estado debe mirar por la permanencia y el desarrollo del sector empresarial, pero particularmente, por el cumplimiento de sus obligaciones fiscales.

En este evento estuvieron presentes Felipe de Jesús Salvador Leal Medina, primer vocal de la H. Junta de Gobierno, en representación de Francisco Javier Perales, presidente de este organismo colegiado; Francisco Javier Avelar González, secretario general de la UAA; Sandra Yesenia Pinzón Castro, decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas; así como integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, docentes, alumnos e invitados especiales.

Previo a la conferencia, el jefe del Servicio de Administración Tributaria, acompañado por el rector Mario Andrade Cervantes, realizó un recorrido por las instalaciones de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en donde mostró interés por su calidad académica y el crecimiento que ha tenido durante los últimos años.

